

相模中学校だより 7月号

令和4年7月20日 発行：校長 金子憲勝
(カラー版は学校ホームページに掲載しています)

今日で、1学期が終わりました。保護者の皆様、多くのご支援とご協力誠にありがとうございました。保護者の皆様からのご支援やご声援が私たちの励みになっています。心より感謝申し上げます。

生徒は、全体的にこの1学期間落ち着いて学校生活を送ることができていました。生徒が、朝読書の時間に静かに本を読んでいる姿や授業中に真剣に考えている姿を見ると、私はとても嬉しくなります。また、私は集団で協力している生徒の姿を見ると感動します。昨日の大掃除の時も、日頃できない場所を含めて頑張って掃除をする生徒の姿が素晴らしかったです。その他、修学旅行や校外学習の時に、協力しあいながら班行動をしている生徒の姿も素敵でした。

次に、6月25日(土)から始まった中体連の市内大会でも、多くの感動がありました。生徒が、この暑さに負けず一生懸命に試合をしている姿を見てみると、自ずと目頭が熱くなります。私は、本校の会場担当校長として学校にいたことが多かったのですが、その合間をぬって様々な部の応援に行き、生徒の頑張る姿を目に焼き付けました。夏休みに入るとすぐに県央大会が始まるので、今後の活躍も楽しみです。なお、保護者の皆様や地域の皆様に生徒の活動の様子が少しでも伝わればと思い、学校のホームページを定期的に更新していますので、都合の良い時にご覧ください。

続いて、今回は文化部の代表者の言葉を紹介します。文化部の生徒も、日頃の活動を頑張っていますのでそれぞれの代表者の意気込みをお読みください。

【家庭部】 3年3組 廖 愛晨

私は、家庭部を作品に集中して取り組めて、みんなで楽しくほんわかと活動できるような優しい部活になるように頑張っています。夏休みには、校外学習や共同作品作りを行う予定です。そして、部活のみんなで一致団結し、家庭部の一大行事である「秋の総合文化祭」に向けて、習得した力が十分に発揮できるように、励んでいきたいと思えます。よりよい家庭部を目指して頑張ります。



【美術部】 3年4組 中村 隆太郎

私たち美術部では、月ごとのテーマを決めて活動しています。テーマは決めますが、やり方は各々がやりたい手法でできるようにしています。理由として、手法を一つに制限してしまうと表現の幅が狭くなってしまうからです。そのため、今年は自分の表現したい物を自分のやり方で作ることにしました。このように美術部では、日々の制作に励んでいます。また、部長として部員同士が活発に関わり合うことができ、過ごしやすいうように日々尽力しています。



【演劇部】 3年4組 徳江 まな

演劇部は、新しい劇で相模祭と県央大会に向けて日々練習に励んでいます。感染症の影響で、満足に練習に取り組めないことも多々ありますが、昨年果たすことのできなかった県大会出場や相模祭での皆さんの前での発表を目標に、できることを行っています。時には、演出に関してもめてしまうこともあります。演劇部はとても仲が良い部です。この仲の良さを武器に、誰一人として悔いの残らない劇を全員で作っていきます。



【合唱部】 3年2組 近藤 華梨

合唱部は、名前の通り合唱を中心に活動していますが、ただ歌っているだけではありません。綺麗に歌うために必要な筋トレや体力づくりの一環としてランニングも行っています。そんな合唱部は、NHK 全国学校音楽コンクールという合唱コンクールに向けて「Replay」という曲を練習中です。外部の先生に来ていただいたり、歌詞の解釈をしたりと、来たるNコンの予選に気合いが入っています。また、相模祭でも合唱部の声を届けることができるので、楽しみに待っていてください。



新型コロナウイルス感染症の「BA.5」が急速に広がっていますので、今年も感染症対策をしながらの夏休みになります。そのため、生徒と保護者の皆様の健康を心より願っています。2学期は、9月15日が相模祭で、10月22日が体育祭です。この2大行事が、予定通り実施できることを願いながら準備を進めています。2学期は、8月29日から始まります。(裏面に部活動の夏季大会の写真を掲載しましたので、裏面もご覧ください。)